KRUCKER / BASSO Audi Quattro

Première participation au Championnat Suisse des Rallyes pour Jean au volant d'une Quatro groupe B admirablement préparée par Fred STALDER. Il participe à la quasi totalité des 9 manches du Championnat, mais ne part pas au Jurassien (voiture pas prête). Dès le Genève, le petit monde des groupes B sait qu'il faudra désormais compter avec lui le reste de la saison. En effet, Jean termine partout dans les 4 premiers du classement général, 2me au Genève et gagne en Valais. A la fin du Championnat, Jean se retrouve deuxième derrière FERREUX qui n'a pu le battre qu'au dernier rallye (Court). 1986 pourrait bien être l'année KRUCKER, couronnée par un titre qui serait le bienvenu pour lui et son équipe. C'est là tout le mal que nous lui souhaitons.